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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  01 del mese LUGLIO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Vice Presidente Termini Gerlando  
in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   Per 
discutere il seguente  Ordine del giorno:  Votazione Proposta Intitolazione Tribuna Stadio L. 
Razza. 

Partecipa con funzioni segretario: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

 / Presidente     

1 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

2 CUZZUCOLI Giuseppe Componente P P   

3 CALABRIA Giuseppe Componente P P   

4 CONSOLE Domenico Componente A A  ENTRA 16:00 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A  ENTRA 16:00 

6 NASO Agostino Componente A A FUSINO ENTRA 15:40 

7 SCRUGLI Lorenza Componente P P   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA  

9 TUCCI Danilo Componente A P   

10 CURELLO Antonio Componente P P   

11 POLICARO Giuseppe Componente A A   

12 PILEGI Loredana Componente A A/P  ENTRA 15:50 

13 SORIANO Stefano Componente A A   

14 SANTORO Domenico Componente A A   

15 FATELLI Elisa Componente A A   

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO ENTRA 15:34 

17 COLLOCA Giuseppina Componente A A   

Presiede la seduta  il  Vice Presidente Gerlando Termini, il quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:36 

 

               IL Vice PRESIDENTE                                                    Segretario Verbalizzante f.f. 

       Termini Gerlando                 Emanuela Calderone 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Vice Presidente, verificata la presenza del numero legale dei partecipanti ai lavori, apre la seduta 

in seconda convocazione alle ore 15:45.  

In apertura dei lavori, il Vice Presidente, domanda ai presenti se vi sono osservazioni o 

pregiudiziali da fare. 

Intervenire il Commissario Comito, il quale, ancora una volta, lamenta la mancata pubblicazione 

del Crono-programma circa gli interventi di decespugliamento sul territorio comunale ed in 

particolare nelle Frazioni. Il Commissario, evidenzia che la strada principale di Piscopio è ancora 

inevasa  da “ erbacce “, inoltre, il manto stradale, necessita di una  ricolmatura delle buche. 

Il Vice Presidente, visto l’intervento del Commissario Comito, comunica che si interfaccerà con gli 

Assessori Bruni e Russo, ciascuno per propria competenza. 

Il Commissario Scrugli, rimarca ancora una volta che a distanza di 3 anni dal suo insediamento, 

questa Amministrazione è carente di programmazione. 

Il Vice Presidente, esauriti gli interventi, passa alla trattazione dell’Odg. 

In merito alla pratica in oggetto, il Vice Presidente, comunica che, i dubbi sollevati nelle sedute 

precedenti, da parte di alcuni Commissari, sono stati superati, in quanto, si sta procedendo ad 

intitolare una “ tribuna dello stadio “ L. Razza e per tanto l’iter che ne segue è differente da quello 

di un’ intitolazione di spazio, struttura o via. 

Il Vice Presidente, passa quindi alla disamina della pratica e da lettura della Biografia del 

Commendatore Fuscà. Ultimata tale lettura, il Vice Presidente, porta a votazione per alzata di 

mano la Proposta di intitolazione di una tribuna dello stadio L. Razza all’imprenditore scomparso 

Carmelo Fuscà, che viene Approvata Favorevolmente  all’Unanimità dei Presenti. 

Il Vice Presidente, preso atto della votazione avvenuta, rinvia la pratica agli uffici per il seguito di 

Competenza. 

Esaurita la trattazione dell’OdG il Commissario Pilegi, chiede di sapere se anche i lidi privati 

presenti sul  territorio comunale hanno provveduto ad installare dette pedane. Infine la stessa,  

domanda al Presidente a che punto è la rimozione delle “erbacce” presenti sulla spiaggia di 

Bivona, cui per altro, in seguito a verifiche fatte, si è scoperto non essere “ macchia mediterranea 

“. 

Il Commissario Console, afferma di essere a conoscenza che le pedane sono state già installate. 

Console, inoltre, suggerisce di riprendere il progetto già adottato dell’ex Assessore ai Servizi 

Sociali, Franca Falduto, circa la concessione di 4 ombrelloni gratuiti per i disabili . 

Il Commissario Scrugli, nell’evidenziare l’enorme disagio cui i diversamente abili e le loro famiglie, 

incorrono per accedere alle spiagge, chiede di verificare che le pedane installate o da installare 

arrivino fino al mare. La Scrugli, conclude il suo intervento,  domandando al  Vice Presidente di 

invitare l’Assessore all’Urbanistica ai prossimi lavori, al fine di discutere in merito alla realizzazione 

di un lido  per tali  soggetti,  per altro inserito anche nel Programma del Sindaco. 



Il Commissario Lombardo, interviene invece, in merito alla vegetazione sulla spiaggia di Bivona e 

chiede al Vice Presidente di interessare il Dirigente di Settore ed il DEC. 

 

Il Vice Presidente chiude la seduta alle ore 16:36 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 01/07/2022 

 

 

 

 

     Segretario Verbalizzante f.f.  

          Emanuela Calderone      

 

   

Il Vice Presidente  la 2^ Commissione 

                Gerlando Termini 


